

SVC Medienmitteilung – Prix SVC Espace Mittelland 2019

Sperrfrist, Mittwoch, 13. März 2019, 19.00 Uhr MEZ

Asic Robotics gewinnt den Prix SVC Espace Mittelland 2019

Bern, 13. März 2019 Die Gewinnerin des Prix SVC Espace Mittelland 2019 ist die **Asic Robotics AG** aus Burgdorf, Spezialistin von Roboteranlagen für unterschiedlichste Branchen. Der zweite Platz geht an das **Vier-Sterne-Haus Romantik Hotel Hornberg** in Saanenmöser-Gstaad. Den dritten Preis holt sich die **Polydec SA** aus Biel, marktführende Anbieterin von Mikrodrehteilchen. Ebenfalls ausgezeichnet wurden die **Domicil Bern AG** (Bern), **Matter-Luginbühl AG** (Kallnach) sowie die **Schneeberger AG Lineartechnik** (Roggwil). Diese sechs Preisträger konnten sich in einem mehrstufigen Nominationsprozess gegen 200 Unternehmen der Region durchsetzen und sich den 1'400 Gästen im Kursaal Bern präsentieren.

Die Asic Robotics AG hat die 16-köpfige Expertenjury in jeder Hinsicht überzeugt. Dank der konsequenten Ausrichtung auf die exakten Kundenbedürfnisse ist das Unternehmen heute führend im Bereich der Automationslösungen für sämtliche Branchen. Von der Idee, über die Konzeptionierung bis zur Ausführung und Inbetriebnahme wird alles am Standort Burgdorf ausgeführt. Jurypräsident Walter Steinlin lobte in seiner Laudatio: „Asic Robotics hat eine aussergewöhnlich strukturierte Value Proposition: die Hightech-Roboter werden vom Erstkontakt bis zur Ablieferung und Inbetriebnahme vom gleichen Projektleiter betreut, der sich auf eine durchgängig kundenorientierte und einsatzbereite Belegschaft verlassen kann. Mag einfach tönen, ist aber ein Meisterwerk der ganzheitlichen Führung. Asic ist damit nachhaltig und überdurchschnittlich erfolgreich.“ Geführt wird Asic Robotics von CEO Milo Gasser und beschäftigt 90 Mitarbeitende.

Zweiter und dritter Platz für das Romantik Hotel Hornberg und Polydec SA

Der zweite Platz geht an das **Romantik Hotel Hornberg** in Saanenmöser-Gstaad. Jurypräsident Walter Steinlin betonte in seiner Laudatio: „Das Geschäftsführerehepaar Brigitte und Christian Hoeflinger-von Siebenthal hat mit Fachkompetenz, Fokus auf die Kundenzufriedenheit, professioneller, umsichtiger Analyse des Marktes, kontinuierlicher Investitionen in die Infrastruktur und persönlicher Begeisterung eine starke Marke geschaffen und kann sich damit in einem hochkompetitiven Markt sehr erfolgreich behaupten.“ Das Romantik Hotel Hornberg wurde 1936 als Familienbetrieb gegründet und beschäftigt 53 Mitarbeitende.

Mit dem dritten Platz ausgezeichnet wurde das Bieler Unternehmen **Polydec SA**. Die Polydec SA zählt zu den weltweit führenden Anbietern von Mikrodrehteilchen. Gegen eine halbe Milliarde Teile von höchster Präzision produziert das Unternehmen pro Jahr für Kunden aus der Automobilindustrie, der Uhrenindustrie, der Elektro- sowie der Medizinaltechnik. Gegründet wurde Polydec 1985 von Claude und Jean-François Konrad. Seit Januar 2019 wird Polydec SA von CEO Pascal Barbezat geführt und beschäftigt 70 Mitarbeitende.

Weitere vorbildliche Preisträger

Weitere Preisträger des Abends sind die Domicil Bern AG, führend in der Langzeitpflege von Senioren im Kanton Bern, die Spirituosenherstellerin Matter-Luginbühl AG sowie die Schneeberger AG Lineartechnik, Spezialistin im Gebiet der Lineartechnologie.

Stelldichein der Wirtschaft

Der Swiss Venture Club (SVC) zeichnet mit dem Prix SVC Espace Mittelland bereits zum 13. Mal vorbildliche kleine und mittlere Unternehmen (KMU) der Region aus. Der Anlass bot den über 1'400 geladenen Gästen aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Medien Einblicke in das beeindruckende und vielfältige Unternehmertum der Region. Durch die Preisverleihung im Kursaal Bern führte Moderator Patrick Rohr.

Prix SVC – eine Gelegenheit, um KMU ins Licht der Öffentlichkeit zu rücken

Träger und Initiant des Prix SVC ist der Swiss Venture Club, ein unabhängiger, non-profit-orientierter Verein zur Förderung und Unterstützung von KMU in der Schweiz. Roland Schaller, SVC Regionenleiter Espace Mittelland, betont: „Wir zeichnen Unternehmen aus, die zur KMU-Elite der Schweiz gehören. Unser Blick richtet sich auf vorbildliche Unternehmen, die Arbeitsplätze kreieren und die Schweizer Wirtschaft mitgestalten. Mit dem Prix SVC bieten wir diesen Unternehmen eine Plattform, um ihren Erfolg gegen aussen zu zeigen. Nicht zuletzt soll die Aufmerksamkeit, die unsere Preisträger durch den Prix SVC erfahren, auch für andere Unternehmen Ansporn sein.“

Bildmaterial

<http://media.pprmediarelations.ch/Projekte/Maerz+2019/Prix+SVC+Espace+Mittelland>

Medienstelle:

Rahel Balmer, SVC Kommunikation, Telefon: 031 358 72 72
rahel.balmer@swiss-venture-club.ch

Sabrina Plattner, SVC Kommunikation, Telefon: 031 358 72 72
sabrina.plattner@swiss-venture-club.ch

Hintergrundinformationen:

Über den Swiss Venture Club

Nationale und regionale Netzwerkplattform, unabhängig und nicht profitorientiert, gesamtschweizerische Präsenz in sieben Wirtschaftsregionen sowie starke Partnerschaften mit Wirtschaft, Wissenschaft, Medien, Politik und Kultur – all dies zeichnet den Swiss Venture Club (SVC) aus. Der SVC ist in den Tätigkeitsbereichen Prix SVC, SVC Impuls, SVC Inspiration und SVC Dialog tätig. Der Verein schafft durch Veranstaltungen Raum für Austausch und Begegnungen. Mit diesen Aktivitäten hat sich der SVC das Ziel gesetzt, Schweizer KMU zu unterstützen und zu fördern und so zur Schaffung und Erhaltung von Arbeitsplätzen in der Schweiz beizutragen.

Der Swiss Venture Club wird unterstützt von der strategischen Partnerin Credit Suisse und den Goldpartnern EY, Mobiliar und Swisscom sowie zahlreichen weiteren Sponsoren.

Weitere Informationen und aktuelle Impressionen zum Anlass: www.swiss-venture-club.ch